CONCEPTO DEL HONOR

ejecuta sea testigo de ellas.

que mientras la sociedad no los cen- que está de por medio la honra. sure, no hay motivo para apenarlidad de su hipocresía.

Mucho se ha encanallecido la con paso se tropieza con hombres envi- cumpliré aunque muera. lecidos, cuya presencia en el medio pasan de contrabando emboscadas cia en la conducta. en el aritficio del buen parecer.

ciente y responsable debe tener de si bra de honor". Pero nos olvidamos palabras de honor. mismo impide las acciones degradan- con suma facilidad de la trascenden-

En una ocasión exigían a un mi tas bellas expresiones:

ciencia del honor, y por eso a cada de honor. He dicho que cumpliré. Y

Esto es rectitud, lealtad, cumplisocial forma un clima ignominioso, miento, limpieza en los tratos, pun dentro del cual las peores maldades tualidad en las obligaciones, decen-

Esta debiera ser la pauta del hom Cuando los americanos queremos bre que se estima, que quiere no dedar especial formalidad a un compro | jar de valer ante sí mismo. Sus palamiso, irreflexiblemente, con ligereza bras sin necesidad de juramentos va les o por aparecer como disidentes.

El respeto que todo hombre cons i deplorable, empeñamos la "pala-, nos, deben ser, indefectiblemente, Los malos jueces cotizan las senten

En la vida privada, lo mismo q' tes, aunque narie, sino el que las cia que tiene, para un hombre dig- en la vida social, el hombre debe no, semejante juramento. Y no nos evitar a toda costa el comportarse Es desquiciante la abundancia de sentimos obligados por él a ningún como una canalla. ¡Cuántos infeliquienes sólo cuidan las apariensias especial esfuerzo, cuando debiéramos ces mujeres deben su oprobio y su los caminos del soborno, como hay de la honorabilidad, sin sentir re- sentirnos impelidos a cumplir aún a desgracia a un juramento no respeta funcionarios que expiden boletas de pugnancia de mirarse ruinas. Creen costa de los mayores sacrificios, por do o a una promesa jamás cumplida! ¡Cuántos hogares sufren hambre y privaciones porque los recurse. Y los hay que se vanaglorian en litar francês que diera su palabra sos que debieran estar destinados pa le quema las manos, pero que los su interior de que sus trampas, sus de honor como garantía de que ra su sostenimiento, se desvían en hombres sin decoro persiguen frené-bajezas, sus vicios y triquinuelas cumpliría un deber del servicio. Y otros pasatiempos que hacen olvidar ticamente.. pasen inadvertidos gracias a la habi- el militar rechazó la oferta, con es- las ineludibles obligaciones familiares! ¡Qué frecuentemente son en el -Toda palabra mía es palabra. mundo moderno lass infidelidades de toda indole en que se pisotean los compromisos, algunas veces sa-

> Muy común es que se tienda la mano sin el menor pudor para recibir un dinero que es el precio de una indignidad. Entre los políticos hay quienes se hacen pagar su silen te a quien les ocupa construyendo cio o su voto, y cobran por ser lea-

cias y fijan tarifas para conducir con mayor o menor agilidad el ministerio de la justicia. Hay guardianes del orden sin escrúpulos que saben buscar con destreza repugnante libertad al delincuente que alcanza a pagar lo que exigen.

Dinero que a un hombre honrado

En las actividades profesionales se tropieza con médicos que prolongan la enfermedad de un paciente a quien pueden esquilmar por tiem po indefinido. Y con abogados q' enredan los negocios para perder a su cliente, o traicionar a quien simulan defender, entregando sus secretos a la parte contraria. Y con ingenieros que roban disimuladamen con materiales de infima calidad. Y

-Pasa a la Pág. DOS

TRUMAN - AUSTIN



Warren Austin, (a la derecha), Representante de los Estados, Unidos ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, ye el Pre sidente de los Estados Unidos de América Harry S. Truman, se ponen de acuerdo sobre el curso de acción que los Estados Unidos tomarán en las reuniones de la Asamblea General de las Naciones Unidas inaugura das en setiembre último. La Conferencia tuvo verificativo en la ofici na del Presidente Truman, en la Casa Blanca en Washington, D. C.,

mansión de los Presidentes de aquella nación (Foto USIS).

NUESTRAS CAMPAÑAS EN 1933 HOY LAS VEMOS REA-LIZADAS EN PROVECHO DEL PAÍS Y SU INDUSTRIA? LO QUE DICE NUESTRO EDITORIAL ESTE AÑO

HERMANA MUJER

Desde épocas milenarias han existido mujeres que han dedicado toda su vida al cultivo de los placeres materiales, quemando sus pobres alas de mariposuelas en el fuego infernal de la carne. Hechos históricos hay muchísimos y aún se recuerdan a famosas mujeres, que lo fueron, precisamente, por sus cualidades de "grandes amantes" y de reinas de orgías, de escándalos y de lujuria. Pero confesemos que nunca como thora la mujer hace mayor cultivo de los placeres de la carne y que en el placer materialista que es ficticio, gretende encontrar la felicidad para su vida. La coquetería exquisitamente femenina ha pasado a ser exhibición de la carne y de repugnantes maquillajes con los cuales la mu jer de hoy se presenta ante el hombre para despertar o excitar sus instintos ancestrales poniendo además de desequilibrio en la vida social una nota condenable porque no se detiene ni ante el hombre casado, ni ante el anciano, ni ante el niño. Mujeres hay que extraviadas del sendero de la vida y de la felicidad verdadera, marchando a oscuras bacia su corrupción total, sienten el sádico placer de enamorar hombres casados con el fin de hacer daño a sus congéneres y semprar la desdicha y el deshonor en los hogares, sin pensar que encaminan sus pasos hacia el quinto infierno y que la dicha humana no reside en los placeres de la carne. De ahí el incremento enorme que alcanzan los divorcios en todos los países. La mujer enamora hombres casados y mujeres casadas enamoran a hombres solteros y también casados sin darse cuenta que al destruir los hogares están destruyendo y enviciando a la nación y que se encaminan hacia su total corrupción moral como ejemplos hay miles... Es el culto del Luz bel de la carne de estos tiempos del fin en los cuales se ven cosas tan ra ras, tan raras que ya existen miles de mujeres y miles de hombres totalmente estériles que no son aptos para el acto sexual a causa de los enormes abusos que han hecho de las fuentes de la vida. ¿No es acaso doloroso comprobar que jóvenes de 18 a 25 años, en la plenitud de la vida, solteros o casados de los dos sexos, ya no son aptos para el acto sexual por haber llegado a un agotamiento de sus fuentes de generación y de vida? Grave y doloroso problema es éste, que ni los mismos médicos tienen la valentía de denunciar públicamente para intentar la salvación de la especie, por el contrario, los médicos alientan con pócimas, inyecciones y consejos a esos desgraciados a proseguir en su triste camino de suicidio y de destrucción física y moral. ¿Hacia donde vamos? ¿Qué espera la raza humana si se sigue por estos caminos equivocados y de tiniebla?

Hay que decir la verdad, hay que denunciar públicamente estos hechos, hay que hacer de manera que las gentes cambien de alimentación, que es la base fundamental de todos estos problemas, y entre en el sendero de luz: que se alimenten en forma natural, que dejen los excitantes, los bebrajes, el cigarrillo, que se les eduque y se les indique el camino que lleva a la Vida. Hay que sacar a la juventud e incluso a los adultos, hombres y mujeres, del sádico placer de la carne, hay la necesidad de hacerles ver la verdad cruda y desnuda como la decimos nosotros aquí, may que mostrarles amargamente el final del camino por donde van y que, generalmente es el hospital, la cárcel y el cementerio, en una pa labra: hay que salvar a las gentes del culto brutal que hacen del placer de la carne y llevarles al verdadero camino de la vida. Los médicos son quienes debieran hacer esta obra: pero está probado que a ellos no les conviene hacehla... Dolorosa y cruda verdad.

IRIS GLORIA OBELAR

Cada día leemos con gran avidez las fluctuaciones de los mercados extranjeros y que ofrecen a nuestros productos algunos de los mejores de una misma familia como si ya hubiera desaparecido para siempre el

En Londres, Berlin, Hamburgo, New York, eac. obtiene un excelente precio. la miel deabejas que será en no lejano día una de nuestras mayores fuentes de riqueza.

Es necesario que una intensa campaña se comience, para ver si en Costa Rica la apicultura obtiene un desarrollo tan activo como en Alemania, Suiza, España, Estados Unidos, etc, eac. y que brinda una riqueza más al país que la produce en gran escala.

Esta industria rural, está muy decaída entre nosotros, a pesar de que goza nuestra miel de abejas de una buena acogida por su excelente calidad en los mercados extranjeros.

El desarrollo de los apiarios produce no sólo la miel con muy poco costo, sino la cera que tantos usos tiene. En Costa Rica donde abundan los jardines en nuestros campos, donde la naturaleza demasiado exhuberante y pródiga con nosotros, nos pone en la mano las ríquezas que no sabemos aprovechar y que por estancamiento de nuestro capital activo, sólo con sueños cuando pudieran ser realizados. En efecto, el 75 por ciento de los productores de miel son extranjeros que más comprensivos que nosotros y menos cobardes al exponer su capital están obtenien do pingües ganancias con la producción de ésta.

Y ahora que hablo de jardines, veo otra fuente de riqueza en ellos: la extracción de perfumes y que tanto dinero hace salir de nuestro país por su compra. Los fatalistas me dirán que no tenemos muchas variedades de flores como en Rumanía que es la cuna de los perfumes o en Francia donde más exportan éstos, pero para qué está la Escuela de agri cultura con sus nuevos métodos de inpertos, sino para dar los informes que se necesiten, como así es.

Nuestras mupjeres se verán precisadas a usar nuestros perfumes que serán a no dudarlo, bastante buenos, pero que le hacemos a no dudarlo, agrandes males grandes remedios.

Así pues intensifiquemos en lo posible la apicultura, y pensemos que tenemos muchas riquezas en nuestro terruño que se conocen pero que no se quieren explotar por inercia o por miedo a perder un poco de ca a los desgraciados problemas que así mismo y voluntariamente se crean pital, que en todo caso no se pierde, porque esta industria es lucrativa y los seres humanos. Todo por inconciencia, por ignorancia, por rendir sólo resta explotarla y aumentarla en lo posible,

AVES CURAN SUS

1.- En muchas ocasiones he te | sangre coagulada, nido oportunidad de observar que En otras dos ocasiones abatí bepatas fracturadas,

sistencia de fieltro, hecho de peque ambos extremos del hueso. nas plumas arrancadas de diferentes El caso más extraordinario y más partes de su cuerpo y sólidamente penoso que he encontrado es el de fijado alrededor de la herida por la -

la becada o chocha, cuando es he- cadas que tenían en una de sus parida, se hace curaciones uy inteligen tas ligaduras hechas de plumas retes por medio de su pico y utilizan torcidas anudadas en el lugar dondo como materia prima las plumas de el hueso había sido fracturado. o algunos emplastos vegetales. Sabe Una de estas aves tenía la pierna aplicar curaciones sobr una herida derecha recientemente vendada por sangrante, o poner verdaderas fé- encima del tarso con plumas que rulas o tablilles alrededor de sus provenían del vientre y del fomo En la otra, el tarso mismo, en vías Un día maté una de estas aves deconsolidación, llevaba todavía el que tenía un gran emplasto, de con vendaje que mantenía en posición

-Pasa a la Pág. DOS

NUMERO 198

HERMANO HOMBRE

Do quiera vayas os encontraréis con las guerras intomas entre seres amor, la paz y la armonía de los hogares, convertidos en campos de agramante y lugar predilecto de todas las reyertas. Padres e hijos, esuosos y esposas, hermanos y hermanas llevan una guerra continua por los más supérfluos asuntos o por los más triviales motivos. Nadie perdona a nadie, los rencores se agrandan y el odio avanza sobre la Tierra. La cuestión más nimia sirve para la blasfemia, para la palabra acerba y cruel, para desatar la ira incontenida en los corazones. Ya no se mira mansamente con amor, miradas de odio y de destrucción dominan los hogares. Y gente hay que calumnia a sus padres y a sus hermanos y a sus hijos, no cuidando de verter una a una las gotas amargas sobre las reputaciones de sus seres queridos. No hay paz, no hay amor, solo el odio y la maledicencia triunfa en cantidad de hogares. La gente no es perdonadora, ni es tolerante, ni es paciente. Siempre está pronta a cruzar el cruel latigazo de su lengua aún sobre sus hijos, sobre sus padres, sobre su hermano o sobre su esposo. Nadie perdona a nadie ni ofrece consejo de paz. Sólo guerra hay en numerosos hogares. Y muy pocos son los pacientes que lo soportan todo con escuela de educación de elevación de alma. Sólo se ofrece la guerra.

Indudablemente que en éste estado de cosas influye mucho la dura vida materialista que se lleva y en la mala alimentación que se ingiere a bse de ella, de excitantes que enervan y enardecen lab bajas pasiones alentándolas a exteriorizarse con violencia. Unos y otros siempre tienen deseos materialistas insaeisfechos y en una forma interminable. Cual Moloch insaciable los deseos del mundo jamás se colman, y nuevo tonel de las danaides: el alma huma extraviada, siempre clama por más, porque no se llena nunca. De ahí la permanente guerra en la mayor parte de los hogares. Agravado ello con la equivocada alimentación que excita a incitar a la guerra.

Planteadas así las cosas y comprobadas así los hechos, ¿se puede aspirar a la paz de que tanto se habla? No. Por el contrario si en los hogares hay infelicidad y lucha, la guerra entre pueblos y naciones se estará alimentando constantemente. Y la guerra siempre será la "solución" solo culto al grosero materialismo de l ahora y al condenable Becerro

!Y cuanta pena da constatar como se desquician los hogares! ¡Cuanto apena comprobar que todo se derrumba! Sin embargo, ¡cuan poco cuesta y que fácil es labrar la felicidad, la dicha y la armonía dentro de las clásicas cuatro paredes hogareñas. Solo se necesita un poco más de cultivo espiritual, de respeto hacia nuestros familiares y una pequeña dosis de conocimiento de nuestra propia estimación. Un poquito, nada más, de consideración hacia los seres que nos rodean y sobre todo ¡RES-PETARLOS MUCHO!, respetarlos siempre, y la dicha nos visitará pe-

Hermano: tú que puedes, si quieres, hacer esta obra de reivindicación hogareña, hazla desde este mismo instante y hazte el propósito de ser, desde hoy, mucho más bueno y mejor y de amar más hondamente a vuestros familiares. Sólo así alumbrará la felicidad en todos los ho-

MAURICIO G. OBELAR.

EL PENSAMIENTO

El pensamiento humano es seme- ella. jante a un termómetro; él marca el | grado del carácter de cada persona. que piensa constantemente en sus

que somos. ¡Desconfiemos, pues, de las personas que siempre están pensando mal del prójimo y emitiendo juicios desfavorables contra todo el

De acuerdo con lo que somos, así pensamos respecto de los demás. El pensamiento ejerce una pode-

mundo!

rosa influencia sobre nuestra vida. El sensual, es víctima de la idea que constantemente bulle en su cerebro, sobre las funciones dedicadas a

El patriota es la persona que piensa mucho en la Patria y por eso la ama, al extremo que, si fue ra necesario, moriría satisfecho por

la reproducción de la especie.

El buen padre de familia, es el hijos, y de ahí por qué ámalos, Nuestros pensamientos reflejan lo

> Así podríamos seguir citando mu chos ejemplos, comprobando la influencia que el pensamiento ejerce sobre nuestro carácter.

hasta sacrificar salud y bienestar por

Pero, no solamente influye el pensamiento en la formación del carácter, sino que él, ejerce poderosa influencia en las demás actividades humanas.

Después de Dios, el pensamiento humano, es la fuerza más grande que hay en este universo.

La mente humana es la que ha conducido la humanidad, desde su humilde condición de salvajismo pri -Pasa a la Pág. DOS

Periódico al servicio de la Democracia — We fight for Democracy and Fredom

APARTADO 909 - SUSCRICION DE 4 EJEMPLARES ¢ 1.00 SAN JOSE, COSTA RICA, AMERICA CENTRAL

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR: JOSE FERNANDO BARRIENTOS R.

OCTUBRE DE 1950

QUE ES DEMOCRACIA

común bajo gobiernos ele

Democracia auténtica se basa er inteligente cooperación de todos los ciudadanos en vista del bier legitimamente, y apoyados po el respeto a las personas humanas con sus derechos inviolables que Dios les ha otorgado File logra la unidad y la fuerza en la

NOTAS SOCIALES

CUMPLEANOS

En el día de su cumpleaños hacemos llegar un afectuoso saludo de enhorabuena a la estimable dama doña Alicia Rosabal de Roig, esposa del Ingeniero don Rafael Roig.

MONSENOR CARLOS BORGE

Estuvo en Costa Rica procedente de Nicaragua, Monseñor don Car los Borge, quien regentó por muchos años la Iglesia de La Soledad y donde como siempre es muy querido por todos los feligreses. DE-FENSA NACIONAL, le desea feliz viaje y pronto regreso.

DE NICARAGUA

Procedente de Nicaragua, tuvimos el agrado de saludar al Campeón Nacional de Ciclismo Evangelista Chavarría, a su culta señora esposa y a su simpático hijito. Quienes pasaron en la República hermana, unos días de descanso y de placer.

DON MANUEL RAMOS, SRA. E

Con destino a la gran República Argentina donde fijarán su residencia, salieron don Manuel Ramos, importante comerciante de nues tra plaza, su culta señora esposa y su apreciable familia. DEFENSA NACIONAL les desea un feliz viaje.

DON EDUARDO STEINER

De nuevo se encuentra entre nosotros, el estimable caballero amigo nuestro don Eduardo Steiner. Quien emprendió un viaje de negocios y salud por México y los Estados Uni dos. DEFENSA NACIONAL lo sa luda con todo respeto y cariño.

TERESA MUSMANNI DE ALIER BONET

Saludamos a la *estimada dama doña Teresa Musmanni, con motivo de haber ceuebrado su cumpleaños. DEFENSA NACIONAL le desea las mayores felicidades, en unión de sus estimables familiares.

MARIA TEITELBAUM

Con motivo de haber celebrado su cumpleaños, saludamos y les deseamos larga vida, a la simpática chi quitina Masia Teitelbaum, hija muy estimada del hogar formado por don Max Teitelbaum y su estimable señora esposa doña Sonia de Teitel-

DE PANAMA

Llegaron procedentes de Panama don Antonio Willis y dona Beatriz Torrente de Wilis. Nuestro saludo.

CUMPLEANOS

Celebró su cumpleaños, la espiritual señorita Ligia Brenes Sánchez. A quien le deseamos larga vida y completa felicidad en unión de su estimable familia.

CUMPLEAÑOS

Felicitamos a la encantadora señorita Lilia Seiner, hija de don Eduardo Steiner y doña Lilia Rivera de Steiner, con el grato motivo de festejar su aniversario de natali-

REGRESO DE MEXICO

Ha regresado de su viaje de recreo a México el caballero don Manuel Ortega, para quien tenemos nuestro atento saludo de bienvenida.

RESTABLECIMIENTO

Salió del Hospital San Juan de Dios, en via de franco restablecimiento, la gentil señorita Margarita Barzuna Sauma, a quien saludamos celebrando su mejoria.

LA POESIA

La poesía es el sentimiento de las armonías entre todas las cosas de la

Teófilo Thore. La poesía está en el alma, como el ruiseñor en el ramaje.

A. de Musset.

Poesía es la perfección del alma: elevación del pensamiento, pro fundidad de sensaciones, delicadeza de palabras; luz, fuego, música interior: esto es poesía.

Montalvo.

La música siente lo infinito en el arte: la pintura en la tierra. La poesía lo siente en la tierra y en el aire, porque su palabra tiene el sentido que camina y la melodía que

Tagore.

Anúnciese en efensa Nacional

ANTONIO URBANO M.

EL GREMI

Almacén de Abarrotes al Por Mayor

Ahora en su nuevo local 150 varas al Sur Tienda Chepe San José, Costa Rica Esquivel 1 --

LOS MEJORES RELOJES

BULOVA

Pídalos en la Joyería

SCRIBA Y GONZALEZ

Para el mayor éxito en sus negocios

SINTONICE Y ANUNCIE en

RADIO CENTRAL

1195 kilociclos SU ONDA AMIGA

VIDA ESPIRITUAL

Por Constancio C. Vigil

nerte de actos impropios de tu edad. obligaciones. z¿Qué dirás tu si, al ir hacia la

deberían estar ocupados en su tra- quien la realiza.

carse a remontar una cometa?

Norma para ti muy útil: abste- | bajo, y que el médico faltaba a sus

Algo semejante bace una niña escuela, encontraras a unos hom- que prefiere, a los juegos de su gres jugando a las bonitas en la ve- edad, ir al cine a ver películas des reda? ¿Y de un médico que aban tinadas a personas mayores,, y un donara a sus enfermos para dedi- niño que compra cigarrillos en vez de caramelos. Son acciones que no co Pensarías que aquellos hombres rresponden a la edad y desfiguran a

LAS AVES CURAN SUS HERIViene de la Pág. PRIMERA-

condenaban a morir de hambre, musgo. Aunque admirablemente curada y Lo que nos sorprendió sobre tocapaz de volar todavía, su cuerpo do era que se trataba de una verdase encontraba ya extraordinariamen dera ligadura muy adherente, hete enflaquecido.-V. Fatio.

detonación: pudimos ver que lleva- muleta.- D áMagnín. ba una pata inítil y colgante, y crei

una choca a la cual quebré ambas mos que habría sido tocada. Un po patas de un tiro, y que no pude co más tarde el señor Renevier, pacobrar sino hasta dos días después. dre, logró abatirla de un tiro y pu La pobre ave había logrado ha- dimos examinarla. Vimos que el cerse curaciones y vendajes en las animal tenía una fractura en medio dos fracturas diferentes; pero, oblitorso, y que apoyándose sobre su gada a operar en una posición muy pata había hecho deslizar los dos difícil y privada del auxilio de sus fragmentos del hueso uno sobre patas, no había logrado desemba- otro hasta la articulación; por debarazarse de algunas plumas, que, en jo de ella se encontraba un fuerte rolladas alrededor de sus patas, la vendaje de p'umas y de fibras de

cha, con verbas secas enrolladas en es piral alrededor de las partes del hue II.-En el mes de noviembre, so fracturado; esta yerba parecía f cazando con dos de mis amigos, los jada por medio de una especie de señores Reniever padre e hijo en- cola transparente. En estas condicio contré en el bosque de Vesoix una nes, aunque se impedia el uso norbecada a la cual logré hacer un tiro; mal del miembro, este podía sin animal echó a volar despu's de la embargo servir de apoyo como una

PARA SUS TRABAJOS DE

Torno, Soldadura Autógena y Eléctrica, Faroles, Verjas, Maquinaria Agrícola é Industrial en el

Taller Mecánico

Fernando Calderón Trejos

325 varas al Sur de Chepe Esquivel

San José, Costa Rica

Teléfono 1693

EL PENSAMIENTO

que hoy disfrutamos.

en nuestro cerebro, ha sido el faro que ha guardado al hombre de naufragar en los diferentes escollos del que hace falta es alimentar bien

fuerza y poder.

bre; por esa fuerza, se ha hecho con personas inteligentes, elevan y grande, y por ese poder, ha triunfado de uos peligros de la vida.

Las ideas puestas al servicio de voluntades enérgicas, son las que han contribuído a crear el actual pro greso humano.

Pensó un día el hombre mejorar su tosca e incómoda vivienda, y hoy fabrica hermosos y cómodos edificios para vivir en ellos.

Pensó modificar el carromato tirado por bueyes, y hoy posee automóviles, locomotoras, carros eléctricos y aeroplanos.

Nada se hace en este mundo, sin antes concebir el hombre en su mente una idea y poner en práctica lo que desee hacer.

za que nos empuja hacia el triunfo; o una pendiente, que nos conduce al abismo. Todo depende de las elevadas o mezquinas ideas que se alojen en nuestro cerebro.

Si creemos triunfar en un negocio o empresa cualquiera, es casi seguro que al fin obtendremos éxito de eso que tengamos entre manos: pero, si en lugar de esa idea optimista, pensamos en el fracaso, por supuesto que fracasaremos.

La idea pesimista, igual que una llama, consume las energías huma-

pla fuertemente sobre el incendio qué sentido de dignidad! Arruinade nuestro escepticismo, hasta ser do, spero qué altivo en cuestiones consumidas nuestras esperanzas y de honor! Su mozo, a hurtadillas ble para despreciar todo lo mezquitransformada nuestra vida en un consigue para su amo algunas vianmontón de ruinas.

(Viene de la Pág. PRIMERA)-

mitivo, hasta la actual civilización simismo, el optimismo, que también se forma en nuestra mente, como Esa chispa que puso el Creador una aurora que anuncia días mejores y triunfos seguros.

Para que seamos optimistas, lo nuestro cerebro con pensamientos El cerebro humano contiene luz, elevados y puros.

de buenos libros y la conversacion dignifican nuestros pensamientos.

A los que no cuiden de alimen tar bien el cerebro, cultivando pensamientos elevados, de nada le sirve tener ideas; éstas, poco le ayu-

El cultivo de buenas ideas en nuestro cerebro, se impone, st deseamos triunfar en esta vida.

Si no cultivamos buenos y elevados pensamientos, iremos al fracaso. PEREIRA ALVES

EL CONCEPTO DEL HONOR (Viene de la Pág. PRIMERA)-

con banqueros que defraudan al cré dulo abonado entre combinaciones El pensamiento es una gran fuer sutilisimas inspiradas en el afán de apoderarse del dinero ajeno. Y con comerciantes que falsifican produccos, que adulteran mercancias, que utilizan pesas y medidas especialmente hechas para el fraude. Por todas partes se advierte la falta de honorabilidad en los negocios y sale a flote el doble fondo de la malicia en los tratos muy ágil y sagáz para las trampas y el dolo.

La integra honorabilidad del hom bre, con decoro y clara idea de lo que vale, la esboza Azorin en aquel apunte notable que tituló: "Un Hidalgo". Semblanza magnifica del El pesimismo es un viento que so hombre de bien. Pobre, !pero con das. El hidalgo sospecha y le re-Aprendamos a poner frente al pe prende, cuando lleva muchas hoATENCIÓN, ATENCIÓN

FAIJO

Ofrece a todos los constructores

Ladrillo de Construcción

de la mejor calidad a los precios más bajos de plaza

> Haga sus pedidos al Apartado 387 y será atendido inmediatamente

SECCIÓN DE AMENIDADES

DEL BUEN HUMOR

Una escena natural

piernas, muy bien abrazaditos, en nadisimos. La esposa del Gerente entra al despacho y al ver la escena se amarra la más tremenda "calentura" y le grita:

-Canalla! Como me traicio-A lo que respondió el Gerente: -No te sulfures, hija! Estamos discutinedo las condiciones entre el trabajo y el capital.

A un general del ejército estadounidense le preguntaron si conocia al general Mc Arthur.

Que si lo conozco!- contestó

PELE COMO EL DEMONIO

En 1933, cuatro días después de haber asumido la presidencia de los Estados Unidos Franklin Roosevelt, cumplió 92 años el extinto magistrado de la Suprema Corte, Mr. Holmes. En esos días en que se cerraban los bancos y parecía Estados Unidos al borde del pánico financiero. Roosevelt se hizo tiempo para ir a saludar a aquél.

-Usted es el hombre más sensato del país-le dijo. ¿Qué consejo puede dar a un hombre que llega a El estudio constante, la lectura la presidencia en medio de esta cri- las mujeres amadas"; la nariz era

mo un demonio.

Por teléfono

-Mandeme un automóvil. Si re-El gerente con su secretaria en las sulta bueno, le mandaré el cheque, -Mande el cheque. Si resulta una orquestación de besos apasio- bueno, le mandaremos el automó-

> Un reporter fue designado para hacer la crónica de un baile de sordo-mudos. Mientras las parejas bailaban fe-

lices, un intérprete explicaba al reporter la delimiosa conversación que En esas el reporter vió a dos sor-

do-mudos en un rincón. Uno tenía la mano debajo de la chaqueta y movía los dedos rápidamente. Qué está diclendo? preguntó

el reporter. Está contando cuentos verdes.

le respondió.

RETRATO DE MONTALVO

Era D. Juan Montalvo un caba-Ilero de estatura prócera, tirando a cenceño, bien apersonado. La tez morena del hombre blanco nacido en los trópicos, con una gota tal-, vez de sangre indígena, daba un tono ambarino a su semblante: la riza cabellera de azabache se ensortijaba sobre la frente amplísima, formando como una orbe de serpientes lucias; los ojos oscuros, grandes, luminosos, "se van-dice el propio Montalvo-, se van como balas negras al corazón de mis enemigos y como globos de fuego celeste al de recta, larga; los dientes blancos, uni--Joven -le contestó Mr. Hol formes, cuidados siempre con esmemes.-Esta es una guerra. Pelee co- ro: lampiño o de escasa barba ape nas usó bigote.

Señores Automovilistas:

Recuerden, para garantía de ustedes, que la

BOMBA DE GASOLINA

de Carlos Sánchez

Ofrece seguridad y consiguen medida legítima y buena atención.

Situada 100 varas al Norte de la Botica Oriental en San José

ras de no probar bocado. Gesto no no; gallardía de alma que siente ascos instintivos por la bajeza; aspiración constante a lo grande y

generoso, que, al fin y al cabo, es la única riqueza del espíritu.

Fernando Diez de Urdenivia. De "El Iris", Montevideo.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

TALLER CENTROMERICANO

(100 vs. al Sur de la Clínica Bíblica)

TAPICERIAS — PINTURAS Y ENDEREZADOS bajo la experta dirección de su Propietario

Garantía absoluta es nuestro lema — Su carro le queda como nuevo después de una reparación en el Taller Centroamericano

Propietario: JOSE A. VALVERDE

Costa Rica

Centro América

TODA CLASE DE SEMILLAS DE HORTALIZA Y FLO-RES, INSECTICIDAS, ABONOS, IMPLEMENTOS DE AVICULTURA, BOMBAS PARA ATOMIZAR Y ALIMENTOS PARA GALLINAS

Ofrece "EL SEMILLERO"

APARTADO 783

TALLER MECÁNICO de ALVARO ALVARADO

de la Panadería Musmanni 350 varas al Norte Teléfono 6006

Especialidad en trabajo de torno, verjas, ventanas

SOLDADURA Y AUTOGENA

y faroles en estilos coloniales

TALLER MECANICO MUNDIAL

de JOSE UBACH

Situado 150 varas al Sur de la Botica al Dolorosa

Para la perfecta reparación del motor de su auto, Camión, Tractor o Lancha

Pastelería Esmeralda Clark Situada de la Botica La Dolorosa 350 vs. al Oeste

TELEFONO 5749

Especialidad en postres, gelatinas, queques, v platos especiales

MARIO PEÑA PONS

ELEFONO 4448

APARTADO 502

MADERAS ASERRADAS Y EN TROZAS

Costado Norte de la Plaza del Pacífico

Maderas del Guanacaste, las mejores del país

Se atiende a domicilio - TELEFONO 3143

QUE SE LAS LLEVEN PARA SU CASA

Cuando fracasó el alzamiento de el iefe de la Rural que hacía con los os Veteranos y Patriotas que acau- prisioneros, el doctor contestó: "Sué: dilaba el Licenciado Laredo Bru- tenlos, que todo ha terminado". y que terminó el Presidente Zanigua, había unos 18 o 20 deteni- cial.

-Pero, ¿las armas que tienen, yas con una visita histórica a la ma doctor? — volvió preguntar el ofi-

dos, exaltados, en el Gobierno Pro | -¡Que se las lleven para sus ca

Vincial de Las Villas. Llegó allí el sas!-ordenó aquel hombre de hie-Presidente Zayas, y al preguntarle lo.

ANUNCIESE EN

MIRADOR FEMENINO

Antes que la Carta de las Nacio nes consagrada internacionalmente el principio de la igualdad jurídica de la mujer y el hombre y de que se iniciara la presente reunión de la comisión de las Naciones Unidas que elabora en Lake Success una especie del estatuto mundial de la mujer, se había ya producido el cam bio sustancial de las costumbres, que borra en extensas esferas de la ac-

ESPIGAS DE BUEN HUMOR

Por asesinato se juzgaba al reo. -¿Donde está su defensor?le preguntó el juez.

-No tengo defensor, señor juez. Señor Pérez -dijo el juez a un joven abogado que estaba cercalleve al prisionero al cuarto contiguo escuche su historia y déle el ma jor consejo que pueda.

De acuerdo, Pérez desapareció con el reo y media hora después volvió a la sala; pero... solo.

-¿Donde está el prisionero?preguntó el juez.

-Como usted lo indicó, señor juez- explicó lentamente el Lic. Pérez- escuché la declaración del prisionero y luego le di el mejor consejo que pude diciéndole: "Prisionero, si yo fuera usted, ya habria saltado por esa ventana y estuviera a todo correr. Luego se dejó resbalar por el tubo del agua y lo último que le ví fué la cabeza al trasponer la loma que se halla como a una legua de aquí.

Abogado.-¿Se dá usted cuenta de que el juicio que pretende entablar es completamente ilegal?

-Cliente. Ya lo sé ¿Entonces para qué cree usted que vengo a

El fiscal está examinando al testigo. A su pregunta de dónde estaba en determinado momento, el testigo le contesta que estaba en compañía de dos amigos.

-¡Amigos, amigos!- exclama el fiscal sarcásticamente ¿Por qué no dice mejor que son ladrones?

-Pudieran serlo -agregó el tes tigo secamente -esos dos señores son abogados.

Un aragonés está vendiendo besugos. Una señora elige el que mejor le parece de la canasta, pregunta por el precio y, pareciéndole caro dice, con el propósito de despreciar

triste. Puede que esté pasado. A lo que respondió el aragonés:

-¡Rediez! ¿Ha visto usté algún defunto que tenga el ojo alegre?

ANECDOTA

El longevo Bernard le Bavier de Fontenelle. Secretario Perpetuo de la Academia de Ciencias de París, y que vivió de 1647 a 1757. era un amante de la buena comida. Le gustaban extraordinariamente los espárragos "a la vinagreta"; en cam bio su amigo, el Cardenal Dubois, queera también entusiasta de ellos, los prefería salteados en mantequi-

Un día fueron ambos invitados a comer por la Marquesa de Tencin, quien, conocedora de sus gustos dispares, mandó se prepararan la mitad de los espárragos con vina bre y a otra con mantequilla.

Así se lo previno a Fontenelle que fué el primero en llegar.

A los pocos minutos entró un mensajero que venía a advertir que el Cardenal, víctima de un ataque

Al escuchar esto Fontenelle, se plantó de un salto en la cocina, diciendo a voces al cocinero.

-Todos a la vinagreta! ¡Todos a la vinagreta!

Volviendo acto contínuo al salón, para "afligirse", en compañía de la Marquesa, de la suerte de su

ción humana, las diferencias de sexo.

Es un hecho social incontrovertible, que unos lamentarán, con una mirada melancólica a un pasado que, poserlo, presenta aspectos de delicados matices, y que otros celebrarán con impetu de progresistas convencidos, pero que todos se ven en el caso de reconocer sin vacilaciones. La mujer será siempre nervio v sustento espiritual del hogar, y no podrá perder nunca sus esenciales notas de sentimiento y de carácter, enraizadas en la tradición y en la naturaleza, pero, junto a ello, ha entrado en todas actividades del trabajo, en todos los campos de la técnica y de la acción. Unas veces para su bien, otras para su mayor responsabilidad. En definitiva, el destino manda, y no puede creerse que en daño de nadie.

COMO HOMBRE DE **CAMPO SEPA USTED**

Que puede asegurarse que maiz es el más antiguo de los cereales cultivador y que fué de tal manera importante entre los indígenas de México, que éstos lo ligaron a sus ritos, a sus dioses y a sus creencias?

Que durante los años de 1947 y 1948 no se importó maiz del extranjero para cubrir las necesidades de la población de México y que en el último de esos años, se produjeron 2,804 millones de tonealadas de tan importonte cereal?

Que al mismo tiempo que se efectúan en algunos Estados la primera vacunación de la campaña contra la fiebre aftosa, se ha iniciado la segunda vacunación en otras entidades del país.

Que los suelos van perdiendo poco a poco las substancias que necesitan las plantas para crear y dar frutos, por lo que hay que abonarlos para devolverles los elementos que constituyen su fertilidad?

Quea medida que la explotación del suelo es más intensa, es decir que se cosecha mayor cantidad de plantas durante el año, su fertilidad disminuye más rápidamente?

Oue el buen agricultor, además de utilizar semillas mejoradas, debe -Ete besugo tiene el ojo muy seguir otras varias medidas para que

> Que la explotación de los terrenos debe hacerse teniendo en cuenta el clima, la calidad de la tierra. la facilidad de las comunicaciones el agua disponible y la demanda de

PULPERIA Y CANTINA

EL FAISAN DORADO

Situada esquina sur del Hospital Biblico

SEVERO FALCINELLA - Propietario

Ofrece a su estimable clientela, licores del país, artículos de primera necesidad a precios de mercado.

DELICIOSAS BOCAS Y BUENA ATENCION

Un corte perfecto con los últimos estilos de la moda!! EN LA SASTRERIA DE

Modesto Lizano

Novedoso sistema de cuentas corrientes TRAJES PARA DAMAS Y CABALLEROS

THE REAL PROPERTY OF THE PERSON OF THE PERSO

San José, Costa Rica 100 Sur de La Castellana y 25 Oeste

No es posible afirmar con certeza cuál de las frutas es la más sabrosa y saludable. Pueblos ente- 387, 364 cabezas de ganado, nada ros a través de la historia han profesado su favor por la manzana, y Jal. lo cual da idea del ritmo del se llega a afirmar que fué la fruta plan de vacunación que está llevandel Paraíso que comieron Adán y Eva contra la prohibición divina.

En unas partes las catañas o nueces, en otras los higos, en los trópicos, la piña, la naranja o las bananas, y en los templados la uva, la chirimoya, etc. Pero en todo caso, las frutas bon tenidas en muchas partes no sólo como alimento indispensable al organismo humand, sino que muchos conocen sus virtudes terapéuticas.

Las sales minerales que son indispensables a nuestro organismo, como el calcio, hierro, potasio, magnesio, fósforo, carbonatos, yoreales frescos, en las hortalizas y guel Cabrera.

Esta es la razón para que busquemos en un régimen vegetariano la curación de casi todas las enfermedades que nos aquejan muy frecuentemente. El errado camino de la alimentación con productos refinados, nos trae de manera inevitable dolores y sufrimientos y só lo volviendo a la Naturaleza, con una dieta sana y cumpliendo sus. leyes, lograremos restablecer la sa-

El régimen de frutas o jugos de los productos?

Que recientemente la más alta autoridad del país, el Presidente de la República, dando un alto ejemplo de civismo se sujetó por completo a las disposiciones de la Comisión Contra la Fiebre Aftosa, q' tiende a evitar la propagación de la ceptos de la naturaleza. epizootia?

Durante la semana del 2 al 9 de enero de este año, se vacunaron más en el distrito de Magdalena, do a cabo la Comisión contra la Fiebre Aftosa.

Agatocle ,año 281 antes de Jesu cristo), tirano de Siracusa: Antioco, el Grande, rey de Siria (año 287 a. de J.) y Bruto, uno de los asesinos de César (año 42 a. de J.). todos ellos de gran renombre historico, murieron trágicamente. el primero envenenado, el segundo despedazado y el último se suicidó.

"La Vida de Sto. Domingo" y "La Vida de San Ignacio", son dos do, etc., se encuentran con todo su de las más notables obras realizadas poder vital en las frutas, en los ce por el gran pintor oaxaqueño Mi-

> éstas, en forma progresiva cada día, con naranjas limones, uvas, bananos, por ejemplo, baría una cempleta depuración en nuestra san gre y volvería el equilibrio perdido, en nuestra salud. La cura de frutas puede ser alternada, un día naranja, otro limón o mezclarlas ambas a la vez.

Algunos le atribuyen especiales cualidades a la naranja mandarina, por ser más rica en hierro y calcio, fortificar y limpiar los ner-

Creemos que por las razones an tes expuestas, nadie que tenga uso de razón, podría negarse a adoptar un régimen frugivoro o vegetariano, para la curación de cualquiera enfermedad o dolencia. Esto lo estamos viendo casi a diario, cuando el médico ordena suspender la carne y los alimentos irritan tes para volver a cumplir los pre-

Prof. Fco. Orrego Restrepo

IMATE TICO!

Bueno para el desayuno

Solicítelo en todos los establecimientos del país. Marca Registrada

MATE TICO sólo hay uno, no acepte imitaciones.

Oficinas generales en Cartago: 50 vs. N. de La Flor del Café

Teléfono 44 - Cartago, Costa Rica -Ap. Postal 190

MATE TICO

Bebida deliciosa al alcance de todos los bolsillos

ORO EN CERVEZA

BAVARIA GOLD

Cervecería ORTEGA

de RODOLFO JIMENEZ CARRION

Esmerado servicio en el Despacho de Recetas

Artículos de Perfumería y Tocador

Central de Camiones — TELEFONO 3835

. Calle 8, Avenida 5, 75 varas al Norte de la Estación . Atendida por su propietario. — Constante renovación de medicinas - Buena atención

ATENCION, MUCHA ATENCION!

Todo trabajo en el ramo de mecánica en general; todo trabajo artístico en hierro forjado, repujado y estilo colonial

Taller Mecánico de PEPE ISERN

Especialidad en:

CANDELEROS - MACETEROS - BARANDAS FAROLES - ARAÑAS - REJAS

ANUNCIESE EN Defensa Nacional

La Viña del Morazán

PULPERIA Y CANTINA

La que cuenta con la mejor clientela por sus artículos a precios de mercado. Buena atención de su dueño y pesa legítima. Licores del país y extranjeros. Repostería y artículos para todos los gustos

Háganos una visita y lo dejaremos complacido

EN LA JOYERIA

EL ZAFIR

de Hernán Zepeda

50 varas Oeste de la Cantina Cuesta de Moras Encontrará la gente de gusto

ARTICULOS DE JOYERIA LO MISMO QUE TRABAJOS DE ESMALTE Y GRABADO

Trabajos al gusto del cliente.

Háganos una visita.

TRAMO SAN JUAN

de CARLOS L. RODRIGUEZ M.

atrás de las ventas de papas.

Maíz, frijoles, arroz, manteca, jabón, café molido a la vista del púbilco y otros artículos de primera necesidad. A precios sin competencia, pesa legítima y buena atención.

LÍNEAS DEL DIRECTOR Boletín Informativo

La vida tan solo es ilusión he de morir para abonar la tierra, y nazcan flores de siemprevivas cubiertas como siempre de inocencia.

Ansío dormir en el panteón donde no existen más abrojos y no se oye el ruido del ciclón sacudiendo mis despojos.

La vida como es iusión que termine cuando quiera ya que la tricsteza deja, al pasar la primavera.

Ante ese instante de mi vida en que ya dejo de existir; les ruego con toda el alma dejen pronto de sufrir.

Es un momento de mi vida, en que tomo como pobre pecador pero he de encontrar a mi madre, para besarla con el fuego de mi amor.

Ignoro el final de mi jornad no se si es en verano o en invierno o en las tardes hermosas del otoño: talvez cuando doblen las campanas, dentro del pobre campanario.

El corazón parece que predice que en ese momento derramare el llanto pues sin familia se perderá mi tumba, en el propio composanto.

Desde el recinto inmortal donde Dios designe mi suerte: yo estaré siempre feliz ante el triunfo de la muerte.

La muerte no existe, lo comprendo, morir es cambiarnos al ciela y dejar de estar sufriendo, con tanta pena y desvelo.

Que nadie llore, les pido las lágrimas son brisa pasajera que termina después con el olvido al despuntar, la nueva primavera.

Quisiera un cortejo sencillo sin flores ni mucho llanto, sólo quiero las sombras de los sauces que adornan el camposanto.

Cuando llegue la muerte que me dejen en un panteón solitario en una fosa honda y fría, que no le haba estorbo a nadie.

Quiero una caja sencilla que sea gris o morada y no ser más comidilla de la lengua alborotada.

Por que es tarde el comentario si fui un hombre bueno o malo si fuí a Misa o al Rosario! o supe o no, labrar un palo.

Que cuando salga el cortejo doblen alla las campanas mientras el sol da el reflejo, en cabelleras tan canas.

Y al llegar al cementerio donde me van ha dejar me pierdo en aquel misterio, con la Virgen del Pilar.

LA ORACIÓN A BORDO

El disco del sol, próximo a su- da del cielo. gergirse en las olas, se dejaba ver

por Francisco R. de Chateaubriand | fecto de una maravillosa columna de cristal que sostuviese la bóve-

Digno ciertamente de gran com entre los cables del navío, en me- pasión hubiera sido aquel que en dio de los espacios sin confines. A un grandioso espectáculo no hujuzgar por los balanceos de la popa biera reconocido la hermosura de hubiera podido decirse que el astro Dios. Mis ojos se arrasaron en indel día cambiaba a cada instante d voluntagias lágrimas, cuando mis horizonte. Algunas nubes estaban compañeros, quitándose sus sombre agrupadas en peregrino desorden ha ros bornizados de alquitrán, entona cia el oriente, en el que la luna se ron con ronca voz su sencilla canremontaba lentamente en los sere; ción a Nuestra Señora del Buen Sonos espacios; el resto del cielo esta- corto, patrona de los marineros, ba puro; y hacia el norte, una ¡Oh! ¡Cuán tierna era la plegaria tromba marina que resplandecia de aquellos hombres que sobre un genio! con los colores del iris, formaba un frágil leño contemplaban en meglorioso triángulo con los dos mag dio del océano el sol que se ocultaníficos colores del día y de la no ba en las olas! ¡Cuán directamente los Dolores! La conciencia de nues- a lo lejos en las ondas; la noche

Hospital Central del Seguro Social

Nacional, días de entrada, jueves y Apartado 1330. domingos de 2 a 3 p. m. Teléfono

Telefonos de emergencia

Teléfono de la ambulancia de la Cruz Roja 2471.

Teléfono de la ambulancia de A sistencia Pública 3877.

Senores Patentados

Para sus pedidos de refrescos y cervezas, llame a los teléfonos siguientes:

Cerveceria Traube 2096

Orange Crush 5228.

Cervecería Ortega Teléfono Número 2634

Amigos Nuestros

Solicite el Garage que guste a los teléfonos:

Garage 5000 Garage 2000 Garage Golfito 5414 San José 4524 y 5225

Garage Alfaro 3355 y 3128

Garage Artillería 4050 y 2550

Nacional Detensa

Está situado en la calle de Aran- LTDA. Una Empresa Nacional al juez, 200 varas al Norte del Parque servicio del pueblo. Telefono 2261

> COMO ENCONTRAR FACILMEN TE LA ESTACION DE RADIO QUE SE DESEE.

> Frecumcias de las Estaciones Ra-

diodifusoras de Costa I	Rica
La Voz de C. R	715
Ecos del Poás, Alajuela	Kes.
Radio Casino, Limón	555
La Voz de la Victor	605
Radio Monumental	650
Radio Crystal	690
Radio Palace	7g0
Radio City	780
Nueva Alma Tica	808
La Voz del Trópico	830
Para Ti	880
Athenea	920
Titania	940
El Mundo	980
caro del Caribe	-1000
Sonora	1050
La Voz del Hogar	1198
Radio Central 1195 Kcs. Te	léfono
1351	
THE RESERVE AND DESCRIPTION OF THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO	

Taller de Reparación de Autos

SANTOS PENON

Se pintan y reparan carros dejándolos como nuevos. Av. 10^a al Este de "El Pelayo" — Tel. 2061. San José

Atención, mucha atención!

TALLER MECÁNICO LOS MONGE

ahora se ponen a sus órdenes en su amplio local situado 150 varas Oeste de los Mercaditos de Plaza González Víquez

Como sempre, trabajos en Pintura, Tapicería, y Soldadura Autógena, Trabajos a satisfacción de nuestros clientes.

LA CANCIÓN DE LA GOTA

Sabéis que dicen la gotas de agua | agua, agitándose con danza desenal resbalar pausadamente entre las cortaduras del granito en guirnalda de lágricas? Cantan y dicen: Somos pequeñas, nada valemos, no realizamos gigantescos esfuerzos ni titánica labor; pero cayendo una tras otra durante días y años y siglos, llegaremos a destrozar la roca... ¡Somos lo Constancia!

¿Sabéis que dicen las gotas de agua que, formando arco iris majestuoso, acarician con sonrisa de mil colores a la tierra estremecida por la tormenta? Cantan y dicen Somos pequeñas, nadie nos teme: pero al hallarnos a su paso el rayo del sol blanco, que arrastra a través de los espacios su monótona marcha, desdobla en nuestro seno sus tesoros, esparce sus colores, y derrama en las ondas diáfana del océano aéreo una guirnalda de deslumbrante pedreria... ¡Somos el

¿Sabéis qué dicen las gotas de

frenada en el seno de hirviente caldera, al chocar contra las paredes de su cárcel metálica? Cantan y dicen: Somos pequeñas; pero, animadas por esa extraña fiebre que nos impulsa, suprimiremos para el hom bre el tiempo y la distancia; con nuestra ayuda perforará dos montes; con nuestro esfuerzo salvara los abismos, con nuestro auxilio se deslizará sobre las aguas como ligera brisa; prestaremos alas a su cuer po, potencia invencible a su trabajo y luz a sus tinieblas ... ¡Somos la Fuerza!

¿Sabéis qué dicen las gotas de agua al deslizarse tembladoras en olas de ternura, de dolor o de angustia, por las mejillas de la humanidad que siente? Estas no cantan; callan; pero dicen con su mu do lenguaje, con su elocuencia e incomprendido silencio: ¡Somos el

G. Martinez Sierra

che y se levantaba del nebuloso llegaba al alma aquella invocación tra pequeñez a la vista de lo infini- que se acercaba con sus tinieblas;

seno de los mares, imitando el e- del pobre marinero a la Virgen de to: nuestros cantos que se extendían la maravilla de nuestro bajel en medio de tantas maravillas; una tripu lación religiosa poseída de admiración y de temor; un respetable sacerdote en oración; Dios inclinado sobre el abismo, deteniendo con una mano al sol en las puertas del occidente, devantando con la otra la luna en el oriente y prestando a trave de la inmensidad atento oido a la voz de su predilecta criatura; be aqui lo que no puede pintarse, lo que todo corazón humano basta apenas a sentir.

El Mejor Mata Hormigas del Mundo Lic. Ricardo Arias B. - Distribuye: BOTICA UNIVERSAL, San José

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.